

BILAN DE LA SAINT-NICOLAS 2024

FIN D'ANNEE 2024, NOUS AVONS PU OFFRIR ENVIRON 3.800 JOUETS À 845 ENFANTS

Parents en exil	28 enfants
Agora	28 enfants
Icar	23 enfants
Ecole Joëlle Robins (handicap)	51 enfants
Ecole Léona Platel (handicap)	95 enfants
L'Internat St Martin (Ans)	38 enfants
Association Bressoux	67 enfants
Thaïs asbl	23 enfants
Sans Logis Femmes	7 enfants
Ave Marengo	92 enfants
Eva asbl	36 enfants
Hôpital de la Citadelle	25 enfants
Internat Aywaille	25 enfants
Tele Service	2 enfants
La Coursive	33 enfants
Maison de quartier Thier à Liège	..37 enfants
Crèche Les Marmots	..84 enfants
CRE3 enfants
Claj Outremeuse7 enfants
Chal'heureux1 enfant
<hr/>	
	705 enfants
Familles privées	138 enfants
<hr/>	
TOTAL	843 enfants



Nous remercions tout particulièrement **les écoles** qui ont organisé une récolte de jouets ainsi que les élèves qui se sont séparés d'un ou plusieurs jeux pour le bonheur d'un autre enfant moins favorisé : la générosité des enfants, de leurs familles et des équipes éducatives au sein de nos écoles partenaires a été extraordinaire.

Un énorme merci **aux bénévoles** qui nous aident **en permanence** au sein de l'asbl: Jean-Claude Lacroix, Bernadette Lacroix-Peters, Claude Beyer, Geneviève et, depuis peu, Rosette Minet, Isabelle Mashini et Chantal Bouakil.

Nous remercions aussi du fond du cœur **les bénévoles qui récoltent** et/ou trient des jeux pour l'asbl toute l'année : **Anne-Marie Raskinet, madame Higny, Michelle Schouben, le personnel du château de Grâce-Hollogne et les membres de la sororité Zeta Lambda Zeta.**

Merci aussi aux différents **membres du personnel des sociétés EVS, CYLIX et LONZA** qui nous ont consacré 1 journée pour vérifier les jeux de société et les jouets électriques.

Un remerciement spécial aux participants de la bourse aux jouets de l'école Sainte-Véronique organisée par l'association des Parents et à la plus grande bourse aux jouets organisée par la Ligue des familles de Herve par le biais de monsieur et madame Liégeois.



Merci

à la société **HADES-ELIS** qui récolte **toute l'année** des jouets et des vêtements auprès des membres de son personnel.

au **PENTAHOTEL Liège** qui a organisé une grande récolte de jouets, vêtements et produits d'hygiène auprès de ses entreprises partenaires, remplissant 4 camionnettes (ASL Airlines Belgium, AviaPartner, Rolls Royce, EVS, Farnell, Flexvision, FN Herstal, Forges de Zeebrugge, Imerys, John Cockerill, Knauinsulation, Lasea, LBX, Magotteaux, New Lachaussée, Opéra Royal de Wallonie, Orthodyne, Prayon, Safran, Schreder, Segal, TMS, Université de Liège)

à la **RTBF Liège** qui a rempli 3 grandes malles de jouets, dont certains nouveaux.

aux sociétés **CILYX, EYED PHARMA, UNISENSOR, BEA SENSOR, SIEMENS et SPACEBEL** du Science Park et tout leur personnel pour le nombre impressionnant de jouets récoltés.

à la société **FACOZINC** qui a mis une malle dans ses différentes implantations.

à la société **COMARDEN** qui a sensibilisé le personnel de ses 2 implantations (Nanine et Bertrix) et nous a ainsi donné l'équivalent de 3 grosses malles.

à **INDIGO GROUP**, qui continue à s'investir dans notre grande récolte.

aux sociétés **EVERZINC, IKANBI, EUROGENIC** et à tout leur personnel pour l'impressionnante quantité récoltée.

à **REDFOX ASSOCIATES SPRL** pour nous avoir fourni en jouets neufs afin de terminer nos colis de Noël.



aux sociétés **SULZER ENSIVAL MORET, IKANBI** et **ASEPTIC Technologies** pour leur investissement.

à la société **SELINE & FOLKS** pour les jeux nouveaux.

à la société **KALÉÏS**, cabinet d'avocats bruxellois, qui nous donne chaque année des jouets neufs, dont des BD.

à la banque **CBC** de Liège qui a mobilisé son personnel.

au **Comité de quartier Avroy-Centre** et aux étudiants de l'**ESAS** pour leur récolte auprès de la population.

au **Standard de Liège** qui nous a donné des assiettes de friandises et aux clubs de supporter **Ultras Inferno 96** et **Hell Side 81** du Standard qui ont récolté de nombreux jouets (2 camionnettes)

au **Shopping Belle-Ile** qui a mis une grande boîte cadeau à disposition de ses clients : 5 passages pour récolter tous les jouets débordant de la boîte (presqu'une tonne de jouets).

au magasin **AL'BINETE Alimentation Bio** qui a mis une manne à disposition des clients de ses 5 implantations et a ainsi récolté l'équivalent d'une camionnette.

au magasin de jouets **LOLIFANT**, notre partenaire depuis de nombreuses années.

Un énorme MERCI à notre partenaire, le Château de Grâce-Hollogne qui, depuis quelques années nous prête main forte en cette période de St Nicolas.

Un merci tout particulier à Joelle, Marc et Pascale administrateur et administratrices de l'asbl qui nous aident activement tout au long de l'année notamment pour les légos et les playmobil.

Merci de tout cœur à **tous les particuliers** qui ont répondu à notre demande : nous avons été agréablement surpris, en ces temps de crise, par l'élan de solidarité de cette année.

Enfin merci **aux médias** qui ont diffusé nos appels.



BILAN DES BOITES DE NOËL 2024

L'Opération St Nicolas/Noël, c'est aussi une distribution de cadeaux aux personnes sans-abri. Il s'agit de boîtes contenant des produits d'hygiène, un parfum et un mot ou un dessin qui réconfortent toutes ces personnes trop souvent oubliées par notre société.

Un merci particulier aux écoles :

- St Lambert de Herstal et madame Evans
- Ste Marie primaire de Liège et madame Bader
- S2J cycle inférieur rue Ste Marguerite
- l'école libre de Romsée
- l'école de Wonck
- l'Athénée Liège Atlas et madame Conversano
- l'école Saint Martin de Seraing

qui ont sensibilisé leurs élèves au problème de la précarité et ont récolté beaucoup de boîtes de Noël.

Merci à l'hôpital de jour de la Clinique Notre Dame des Anges (Glain) qui a mobilisé ses patients.

Merci au magasin ZEEMAN de Fléron qui a sensibilisé ses clients et leur a proposé d'acheter gants, écharpes et bonnets à glisser dans les boîtes.

Merci aux membres du comité local SORALIA d'Anthisnes qui ont tricoté plus de 60 bonnets lors du cours de tricot.

Environ 210 boîtes ont été constituées et distribuées à l'asbl ICAR et à l'association Amon Nos Hôtes.

Merci aux nombreux donateurs, si généreux.

